

# Aurelia Loser découvre la Coupe du monde

**HIPPISME** La citoyenne de Crans-Montana est actuellement en lice au CSI 5 étoiles de Bâle.



*Aurelia Loser avait réalisé trois parcours sans faute à Genève, en décembre. DR*

Aurelia Loser vit une grande première, depuis hier, à l'occasion du CSI 5 étoiles de Bâle. Et plutôt deux fois qu'une. Elle dispute sa première épreuve de Coupe du monde. Et elle prendra part, pour la première fois, à un Grand Prix à ce niveau. «Je suis d'ores et déjà sûre d'être alignée lors de l'épreuve du vendredi à 19 h 30», se réjouit-elle. «Je monterai alors Tic-Tac, un cheval qui a plus d'expérience que ma jument, Julia. Selon les résultats, j'aspire également à monter lors du GP final de dimanche.

La compétition avec deux chevaux

La condition, c'est de terminer parmi les 45 premiers du GP aujourd'hui. Un objectif que la citoyenne de Crans-Montana croit à sa portée. «Ce sera quand même le tout haut niveau.» De toute façon, lors des quatre jours de compétition, elle est assurée de prendre le départ de six épreuves. «J'ai commencé jeudi par deux parcours préparatoires. La difficulté, ce sera de nous adapter aux dimensions de la halle. C'est plus petit qu'à Genève. J'ai la chance de pouvoir compter sur deux chevaux (ndlr: Tic-Tac et Julia) en forme, avec qui je m'entends bien et d'un très bon niveau. J'alternerai les épreuves avec les deux. C'est cool d'avoir deux chevaux aussi compétitifs.»